

07 Juli

Juli: Heiße Zahlen, kühle Millionen – Sommerhits beim Lotto

Der Juli ist der Hochsommer des Lebens – Ferienzeit, Grillabende, Reisen, Hitze. Während viele Menschen gedanklich schon am See liegen, spielt sich in den Lottostatistiken ein ganz anderes Sommermärchen ab: Der Juli bringt regelmäßig hohe Einzelgewinne – oft ganz nebenbei, unbemerkt und überraschend.

Sommerzeit = Einzelspielzeit

Statistisch sinkt die Zahl der abgegebenen Lottoscheine im Juli leicht – Ferien, Hitze, Ablenkung. Doch genau das führt oft zu besonders hohen Auszahlungen pro Gewinner: Wer spielt, hat größere Chancen, den Jackpot nicht teilen zu müssen.

2022 gewann ein Mann aus Niedersachsen am 9. Juli ****27,1 Millionen Euro**** – mit einem einzigen Tippfeld, gespielt per App. Er selbst sagte später: „Ich wollte vor dem Urlaub noch eben mitmachen. Und dann war ich zwei Tage offline – mit dem Gewinn bin ich erst nach der Rückkehr konfrontiert worden.“

Österreich: Millionen am See

Auch in Österreich zeigt sich der Juli oft von seiner spendablen Seite. Besonders auffällig: Lotto-Sechser aus Tourismusregionen. 2021 etwa tippte ein Urlauber aus Vorarlberg ****6,3 Mio. €****, abgegeben in einem Hotel nahe dem Bodensee. 2023 verzeichnete das Salzkammergut gleich zwei Großgewinne innerhalb einer Woche – beide im Juli, beide von Spielgästen, nicht Einheimischen.

07 Juli

Die Österreichischen Lotterien sprechen vom „Glück auf Reisen“ – der Juli bringe regelmäßig Gewinner, die „eigentlich nur kurz in der Region waren“.

Schweiz: Heiße Gewinne in der Hitze

Die Schweiz erlebt regelmäßig Lotto-Gewinner im Juli, oft im Schatten großer sportlicher Ereignisse. 2018, während der Fußball-WM, knackte ein Spieler aus dem Kanton Waadt ****14,5 Mio. CHF**** – getippt am Abend nach dem Viertelfinalspiel der Schweiz. Auch 2023 brachte der Juli zwei Millionentreffer in der Romandie – jeweils mit Tipps, die online abgegeben wurden, während „die Kinder im Pool planschten“, wie einer der Gewinner sagte.

Rubbellos-Klassiker: Sommer, Sonne, Kratzzeit

Rubbellose erleben im Juli Hochsaison – vor allem in Kombination mit Eis, Tankstopp und Sommerlaune. In Deutschland boomt etwa das „Goldene 7 Sommeredition“-Los. In Österreich sorgte 2022 ein 250.000 €-Gewinn für Aufsehen – das Los wurde im Freibad von Wels gekauft, an einem 34-Grad-Tag.

Swisslos und Loterie Romande bringen regelmäßig Sommer-Editionen auf den Markt: „Sonne“, „Ferienzeit“, „Tropenfeeling“ – beliebt bei Touristen und Einheimischen. 2021 gewann ein Camper aus Graubünden 1 Mio. CHF mit einem „Holiday Cash“-Los – gekauft im Bergdorf beim Kiosk.

07 Juli

Fazit:

Der Juli ist heiß - aber für manche auch im finanziellen Sinne. Wer jetzt spielt, tut es meist nebenbei, spontan, aus Sommerlaune. Und genau das scheint das Glück zu mögen: Denn im Hochsommer fällt nicht nur Schweiß - manchmal auch der ganz große Gewinn.